¿QUÉ PROVOCA EL CÁNCER DE CUELLO DE ÚTERO?

Este cáncer está provocado principalmente por un virus llamado virus del papiloma humano (VPH). Es un virus muy común y del que se conocen muchos tipos. Las lesiones que causa suelen ser benignas, pero en algunos casos termina provocando este tipo de cáncer.

¿CÓMO SE TRANSMITE ESTE VIRUS?

El tipo de virus del papiloma humano que provoca el cáncer de cuello de útero se puede transmitir mediante cualquier tipo de relación sexual.

¿ES EFICAZ LA VACUNA?

Sí. La vacuna protege frente a la gran mayoría de los virus que provocan el cáncer y previene su aparición en casi todos los casos.

¿A QUIEN VA DESTINADA ESTA VACUNA?

Se comenzará a vacunar a todas las niñas que cumplan 14 años en el 2009 ya que los estudios nos revelan que es en esta edad cuando la efectividad de la vacuna es practicamente total.

¿CÓMO SE REALIZARÁ LA VACUNACIÓN?

La vacunación la realiza gratuitamente personal sanitario especializado en los centros escolares.

La vacuna se administra por vía intramuscular y no presenta efectos secundarios relevantes. Se aplicará en 3 dosis administradas en un periodo de 6 meses.

MUY IMPORTANTE

Es muy importante recordar que, aunque estén vacunadas, las niñas deberán en el futuro someterse a sus correspondientes controles ginecológicos.

SU AUTORIZACIÓN

Para que su hija sea vacunada, es imprescindible que usted rellene la autorización enviada por correo a su domicilio y que ella la entregue en su centro escolar.

En caso de no haberla recibido, solicite una al tutor/a de su hija.

+ información en:

Consejería de Sanidad Dirección General de Salud Pública

de Salud Pública Servicio de Prevención y Protección de la Salud

Programa de vacunaciones

Municipio de Murcia 968 247 062

Área de Cartagena 968 326 677

> Área de Lorca 968 468 300

Resto de la Región 968 366 811 968 362 249

y en: www.murciasalud.es/vacunaciones

Colaboran: Consejería de Educación, Ciencia e Investigación de la Región de Murcia y Servicio Murciano de Salud.



PARA INFORMAR MEJOR A SUS HIJAS HEMOS DISEÑADO UNA CAMPAÑA CERCANA A ELLAS. QUEREMOS CAPTAR SU ATENCIÓN A TRAVÉS DE UNAS "CHAPAS" CON MENSAJES CORTOS Y CLAROS. La Consejería de Sanidad de la Región de Murcia, mediante la Dirección General de Salud Pública, inicia este año la vacunación para prevenir el cáncer de cuello de útero.

Esta nueva vacuna protegerá a nuestras hijas de una enfermedad que puede llegar a ser muy grave.

Nos gustaría contar con su colaboración y por eso les informamos en este folleto de las cuestiones principales sobre la enfermedad y la vacunación. Si usted o su hija necesitan más información, no duden en ponerse en contacto con nosotros o visiten

www.murciasalud.es/vacunaciones

Muchas gracias.





VACUNA PARA PREVENIR EL CÁNCER DE CUELLO DE ÚTERO

La mejor solución



